

Bruce Rennes présidera Tramlabulle

TRAMELAN L'association Regio'BD, qui co-organise chaque année à Tramelan avec le CIP le festival international de bande dessinée Tramlabulle, tient le successeur de Cédric Humair, parti à Delémont'BD après dix ans de présidence. Lors de sa récente assemblée, l'association a élu Bruce Rennes pour lui succéder. Comme président de Regio'BD, ce dernier sera de facto à la tête de l'organisation du festival.

Adeptes de bandes dessinées depuis son plus jeune âge, et particulièrement du *Journal de Spirou*, Bruce Rennes siège au comité de Tramlabulle depuis deux ans. Il souhaite développer les collaborations avec des organisations actives dans d'autres secteurs que la BD et ambitionne d'élargir le public du festival au-delà du cercle des amateurs du 9^e art. **CLR**



Bruce Rennes.